

## 奥津年度 (2021~2022) 岩槻東ロータリークラブ週報

第34例会 4月12日(火)1961号  
会 場 ハイブリッド開催  
点 鐘 12:30

テ-マ 会員卓話  
末次哲朗会員  
担 当 プログラム・例会委員会



奉仕しよう みんなの  
人生を豊かにするために

### 2021-2022年度 クラブスローガン

- 本質に於いて一致 —
- 行動に於いて自由 —
- 全てに於いて信頼 —

### 本日の例会

第1962例会 4月19日(火)

会 場	定例会場   ハイブリッド
例会テーマ	外部卓話
担 当	青少年奉仕委員会
点 鐘	12:30
齊 唱	それこそロータリー
お客様紹介	奥津雅史会長
会長挨拶	奥津雅史会長
幹事報告	増淵 明幹事
お客様挨拶	
委員会報告	
スマイル報告	例会委員会
出席報告	出席奨励委員会
次回例会案内	丹野寿明例会委員長

### 次回例会案内

第1963例会 4月26日(火)

会 場	定例会場   ハイブリッド
例会テーマ	クラブ協議会
担 当	会長・幹事

### 4月の花 シャクヤク



### お客様紹介

■ 故 田中徹夫パストガバナー令夫人 田中民江様

### 会長挨拶 奥津雅史会長

皆様、こんにちは。

いよいよ温かくなり春本番になって参りました。そんな中、マスターズゴルフも終わりタイガーウッズ選手の復活、そして松山英樹選手の活躍を楽しみました。

松山選手は3日目だけ苦戦してしまい結果的に見れば 10 打以上の差がついてしまいましたが差は僅かだったと思います。

プロゴルフの世界とは本当に紙一重なので

です。彼らの凄さは 200 ヤード先のグリーンの僅か 1 枚を狙って勝負しています。その 1 枚の面に打てればバーディーチャンス、1 枚ずれれば傾斜に流されてピンから遠ざかってしまう、そんなセティングなのです。松山選手は悪いなりにそれ以外の 3 日間は上手に攻略していたと思います。何よりもチャンピオンとしての堂々としたプレーぶり、風格すら感じさせる内容には来年のマスターズ、そしてその他のメジャーでの更なる活躍が大いに期待出来ると思います。

是非今後も注目して行きたいですね。

さて、本日は故田中パストガバナーの奥様、民江様がお越しですので田中パストとのエピソードをお話します。

私が入会したのは約 8 年前、菊池年度の年でした。丁度我がクラブの 35 周年の年です。入会当初は何も分からず例会に参加していましたが先輩会員はその準備が大変だったのだと後から知りました。パストガバナー？ 会長エレクト？ 当時はまったく分かりませんでした。

田中パストはなんと言っても英語が堪能で抜群にお上手でした。ご本人に伺ったところ 30 歳頃に何と独学で習得されたそうです。カラオケではいつもブルーハワイを聴かせてくれました。その年の 2 月頃に田中パスト、菊池会長、遠藤さん、そして酒井さんと 5 人で奉仕事業の視察という目的でフィリピンに連れて行ってもらいました。その道中で初めてガバナーの凄さを知る事に沢山遭遇しました。先ず着いたフィリピンの空港ではスルーパスです。現地のマラボンロータリーの方々にパスポートを渡した後は全てスルーパスで車まで直行でした。

入会 1 年目の私は何がなんだか分からないまま浄水器を付けたという中学校に行き、そこでもレッドカーペット並みに拍手で出迎えられ「President Mr Okutsu」などと紹介され「thank you!」などと言いながら壇上から手を振りました。

常にマラボンロータリー会員のアテンドを受けながら過去に寄贈した医療



機器を觀に病院へ行ったり、ゴルフ、離島への観光など色々な所へ連れて行って頂きました。行く先々で写真を撮ってくれたのですがたまたま先頭に居て真ん中に座ろうとした時マラボンロータリーのバストガバナーであるエディさんから「あなたの場所はここではない」「ここは田中さんの場所だ！」と注意を受け1番後ろに並び直したのも今では良い思い出です。

そして、最終日には海上の花火大会を陸からではなくクルーザーの上から目の前で観させて頂くという超VIPな待遇を受けました。船上ではシャンパンやワインなどもご用意頂くという特別な扱いです。

改めてガバナーの持つ人脈、そしてその力に圧倒されたのを思い出します。

田中バストは例会で会えばいつも冗談を言って和ませてくれましたが恐らくガバナー当時は、それはそれは切れ切れの威厳を放っていたのではないかと想像します。地区に行き岩槻東ですと言えば必ず「あぁ田中さんのクラブですね」と話のきっかけを頂きました。今後はその功績を汚す事なく我がクラブの発展と運営にしっかりと尽力して行きたいと思ひます。

さて、本日は末次先生の卓話です。お医者様としての見解や知識をお話し頂けるとの事ですので私も楽しみにしております。それでは皆様、本日もどうぞ宜しくお願い致します。

**幹事報告 増淵 明幹事**

1. 地区事務所より、「入会3年未満会員のロータリーを愉む会」が中止の連絡が入りました。
2. 以前、地区事務所より菊池和彦会員に感謝状が届いておりましたが、ZOOM例会の為、お渡しする事が出来ませんでしたので、本日この場をお借りして、奥津雅史会長より贈呈させて頂きます。
3. ロータリー米山記念奨学会より、遠藤光治会員に「米山功労者 第7回マルチプル」の感謝状が届きましたので、贈呈させて頂きます。
4. 川口モーニングRCより、アイメイト寄贈チャリティゴルフ大会の成績結果がメールにて届きました。関係者には転送させて頂きました。その中で飛田美佐子会員のご主人が入賞致しましたので、賞品を贈られたとの連絡が有りました。9位入賞
5. 本日、レターケースに週報第33号が入れてあります。
6. 明日4月13日(水)午後6時より、「次年度奉仕プロジェクト合同委員会」が都寿司にて行われます。関係者にはすでにご案内が届いていると思ひますので、ご予約に入れて下さい。



斎藤公司職業奉仕副委員長より、「四つのテスト」と「ロータリーの目的」の斉唱が行われました。



遠藤光治会員に、米山奨学会よりマルチプル7回目(合計七十万円)のご寄付の感謝状が届きました。ご協力に感謝いたします。

**お客様ご挨拶**

**◆田中民江様**

皆様、こんにちは。今日はウクライナの支援募金の事を知りまして、些少ではございますが、お持ち致しました。主人が生きていたら早



本日、オンライン出席の皆様（2名）



速に何か支援をしたい…と云っただろうと思い、その気持ちをお届けする為に、本日伺いました。戦時中は、父が新聞記者だったので、私もソ連の方に居り、引揚者として日本に帰ってきた思い出もございます。早く、ウクライナの人達が平穏な生活が出来る事を願っております。本日は、どうぞ宜しくお願い致します。（田中民江様より多額のご寄附を頂きました。寄付金はすべて地区義援金口座に振り込ませて頂きました。）

委員会報告

◆加藤哲男会長エレクト

次年度地区研修協議会について、ご説明をさせていただきます。先日、理事会でもお話をさせて頂きましたが、その場にいらっしゃらなかった加藤和正さん、丹野寿明さんには、当日(4/15)朝9時に岩槻駅改札口に集合して参ります。昼食はご用意されている様です。宜しくお願い致します。



◆増淵 明アウトドア同好会副委員長

皆様のレターケースにも入れさせて頂きました。「日和田山ハイキング」のご案内です。今の所5名の参加を抱いておりますが、未だ参加される方は、私・増淵が事務局まで申し出下さい。岩槻駅改札に7時15分集合です。

本日のテーマ 会員卓話

◆末次哲朗会員



『新型コロナウイルス感染症』について

これまでに人間に感染するコロナウイルスは4種類知られており、感冒の原因の10～15%を占める病原体として知られていました。2002年中国、広東省で発生した重症急性呼吸器症候群(SARS)はコウモリのコロナウイルスがハクビシンを介して人間に感染し8000人以上の感染者を出しました。2012年にはアラビア半島で中東呼吸器症候群(MERS)が報告され、ヒトコブラクダから人間に感染することが判明しました。2019年12月に中国の武漢市で肺炎の集団発生が報告され、新型コロナウイルスが原因であることが判明しました。このコロナウイルスも動物由来のウイルスと判明していますが、宿主動物はまだ分かっていません。

ウイルスが体に入ると喉から気管、肺で増殖します。ウイルスの量が多いと重症化していきます。初期



症状はインフルエンザや感冒に似ています。コロナウィルスの流行が続くのは、このウィルスが変位するからです。中国の武漢で現れてから約1年後まで、世界中のほとんどでの新型コロナウイルスに大きな変異はありませんでした。ところが1年後には、ほぼ世界的に同時多発的に、イギリスからアルファ株、南アフリカからベータ株、ブラジルからガンマ株が出現しました。その後インドからデルタ株が現れて日本では昨年夏、第5波の大流行の原因となりました。現在はオミクロン株の流行が続いていますが、これは昨年11月に南アフリカで発見された新たな変異株のウィルスです。このオミクロン株の流行によって新型コロナウイルスの感染者が2.5~5倍に増加しました。これはデルタ株のウィルスに比べてワクチンの効果が弱いからです。デルタ株の20分の1と云われています。幸いなことにオミクロン株はデルタ株に比べて病原性が弱いために重症化することが極めて少ない。それとワクチンの効果です。ワクチンを打った人では、免疫細胞の記憶が残るので、感染すると抗体がすぐできます。そのため重症化する前にウィルスをやっつけることが可能なのです。ワクチンの効果を持続するには3回目の接種が必要であり、変異株に対応したワクチンでなくても効果は期待できると云われています。



ニコニコBOX・出席報告

- 田中民江様 久し振りにお会い出来、嬉しく思います。
- 奥津 雅史 皆様、こんにちは。(^^♪  
田中民江様、ようこそお越し下さいました。末次先生の卓話、楽しみにしています。
- 増淵 明 田中民江様、ようこそいらっしゃいました。末次会員、本日は宜しくお願ひします。
- 末次 哲朗 結婚祝有難うございました。
- 清水 常三 我が家の芝桜も満開になりました。
- 遠藤 光治 季節外れの気温が続き、夏が来たらどうなるのか気になります。
- 斎藤 公司 末次先生の卓話、楽しみです。
- 阿津澤 清 学校も新学期が始まりました。孫も中学生になりました。
- 杉田 政男 末次先生、卓話有難うございます。  
( 同趣旨 ) 小宮 勇 京野 新悟  
加藤 哲男
- 丹野 寿明 田中バスターガバナー令夫人、ようこそいらっしゃいました。末次先生、卓話有難うございます。
- 山形 照之 欠席が多く、すみません。
- 山崎 和雄 加藤 和正 萩原 満久

ニコニコBOX金額報告	
4/12合計	30,000円
今年度累計	511,813円

出席報告					
例会日	総数	出席	欠席	Mu	出席率
4/12 免除3名	24 (3)	18 (2)	3	2	85.71%
3/29修正 免除3名	24 (3)	24 (2)	0	0	100.0%

2021~'22年度 岩槻東ロータリークラブ



例会日	毎週火曜日 12:30~13:30	会 長	奥津 雅史
例会場	さいたま市民会館いわつき	幹 事	増淵 明
クラブ事務局	Tel 048-757-9786	会報委員長	小宮 勇
U R L	http://www.iwatsuki-east-rc.org		
	Tel 048-756-5151		
	Fax 048-756-5539		